



- EDITORIAL
- DEL DECANATO...  
*Presentación oficial "En Familia"*
- TABLÓN DE ANUNCIOS  
*Claustro*  
*Asamblea de teología*  
*Encuentro de Seminaristas*  
*Confer joven*
- COLABORACIÓN  
*Apostamos por la paz*  
*¡Verano a la vista!*  
*La formación permanente del clero*
- CHARLA CON... **Obdulia**
- COMO EN CASA  
*Teologado de Avila*
- EN LA MISMA MESA  
*La Filosofía*
- A LA PUERTA DE CASA  
*"Adiós aulas de mi querer"*  
*Mi paso por la facultad*
- LIBROS
- ENTRE COL Y COL



En los albores de la primavera, despuntaban los primeros brotes de una nueva revista de la Facultad de Teología. En ella, contaba el cronista de esta villa universitaria que "Planta Baja" -la anterior revista de la Facultad- había dejado de existir en un mes de diciembre, que es cuando suelen descansar o morir las plantas.

Pero la Facultad de Teología de Salamanca, seguía viva y fecunda. Tras

## editorial

Hoy es un día especial. Otra vez vuelvo a estar en tus manos. Después de ese "número cero" que surgió de improviso, aparezco hoy como "primer número". Y por eso hoy es un día especial, y estoy feliz.

Eso de ser revista de una facultad no es algo que a una le ocurra todos los días. Estoy contenta de ser vuestra revista, de ser el espacio de acogida de vuestras opiniones y sugerencias, también de vuestros elogios y críticas. Quisiera que todas estas ideas fueran reflejo del nombre que me han puesto. La verdad es que a algunos no les ha gustado mucho, a otros sí, pero a mí me parece que es acertado porque pone de manifiesto nuestro ambiente en la facultad, o al menos la meta hacia la que deberíamos caminar.

Y como es de bien nacidos ser agradecidos, quisiera darte las gracias por tu lectura, tus comentarios, tus sugerencias y tus recelos. Gracias por tu acogida, tus palabras de ánimo y tu aliento. Todo, todo eso me ayuda a ir creciendo y perfeccionando poco a poco.

Sólo te deseo que tengas un buen final de curso, sin demasiados sobresaltos y sustos. Que cada uno reciba el fruto que ha sembrado.

**Gracias por todo. De verdad.**

## DEL DECANATO...

*Una vez publicado el nº 0, hemos pedido a nuestro Decano, que sea él quien "apadrine" y presente la nueva revista. Gustoso, no sólo ha hecho esta presentación, sino que además nos ha reiterado una vez más el apoyo para la manutención -moral y material- de la nueva criatura. Sentados a la mesa común, escuchamos esta "presentación oficial" del recién nacido a cargo del que, siguiendo la metáfora, representa al cabeza de familia.*

un período de reposo, con las lluvias de abril y el sol de mayo, a la planta vieja, le salieron hojas nuevas, como al árbol de Machado:

*"Al olmo viejo, hendido por el rayo  
y en su mitad podrido,  
con las lluvias de abril y el sol de mayo  
algunas hojas verdes le han salido".*

No ha sido fácil el nacimiento de "En Familia". Quienes mejor lo saben son los que han asistido a su larga gestación y ejecución. Pero al igual que la mujer, cuando da a luz, se olvida de los dolores del parto y se alegra por la criatura que ha traído al mundo, los promotores de la revista han olvidado ya sus

fatigas y han comenzado a recoger con gozo los frutos del nº 0, sacando de ello fuerzas para alumbrar el nº 1.

Cuanto formamos la familia académica de la Facultad de Teología, nos alegramos con el equipo de redacción -al que testimoniamos aquí nuestra gratitud- y acogemos con ilusión y esperanza este nuevo retoño. De todos nosotros, de nuestras futuras colaboraciones, dependerá el que "En Familia" siga creciendo y fortaleciéndose.

Auguramos a la revista muchas primaveras, con abundantes hojas y frutos copiosos.

**Félix García. Decano.**